

Unsere Mannschaft hat eine Reise nach der Stadt Wyborg vor langer Zeit geplant.

Es war notwendig, Kirche und die Krisenzentren zu besuchen, die in der Nähe von Wyborg in der Ansiedlung von "Druzhnoselye" sind.



Der Zweck des Besuchs war, Missionare von unserer Stadt Udomlya Erik und Susanna Arijan zu unterstützen, sich bei Kirche für ihre Gebete zu bedanken und die Menschen zu ermutigen, die auf Rehabilitation auf einem persönlichen Beispiel sind, erzählt, was Gott in unseren Leben gemacht hat.



Olav Kodfeyers @ Björn @ Zoltan @ Tamas @ Gábor @ Phil @ Harald @ Mogens @ mit seiner Frau Olga. Arten



Walter @ Steve @ Peter @ Georg @ Jacek @ Sören @ Mikko @ Jari @ Olof @ David @ Jochen @ die wiesle



Endlich war erfolgreich. Tage waren Sonnen. Stimmung war positiv. Eindrücke waren



Es gab neue vertraute Menschen, Seelen, für die es notwendig ist, beunruhigend zu sein und

Reise nach Wyborg

Aktualisiert Mittwoch, den 23. August 2017 um 16:53 Uhr

